

グループホーム出東ララ

第 126 号

(社福) 出ラ第 126 号
令和 5 年 12 月 15 日
社会福祉法人 出東福祉会
グループホーム出東ララ

師走の候、皆様方には日頃よりグループホーム出東ララにつきまして、ご理解ご協力いただき厚く感謝お礼申し上げます。コロナ感染が少し減少傾向にあると感じておりましたが、インフルエンザ感染が猛威を振るっている様です。町内の小学校等でも学級閉鎖があるとのことですので、職員も感染予防に努めララの施設に持ち込まない様日々留意している毎日です。昨年は出東ララでもコロナウイルス感染により皆様が楽しみにされていた行事が全部中止となってしまいました。今年は、クリスマス、忘年会、餅つきと企画しておりますので皆さんがお元気で参加して頂けること、季節の行事を通して四季の移り変わりを楽しみながら感じて頂けるように努めていきたいと思ひます。

施設長 吾郷香織



利用者様が作られたスノーボールを文化祭でお渡ししました。

松江堀川めぐり



11月1日に松江の堀川めぐりに出かけました。天気も良く、久しぶりのお出掛けにとでも喜んでおられました。橋の下をくぐる時に屋根が下がると皆さん上手に頭を下げられ笑い声があがりました。帰りの車内では良かったわ〜、楽しかった！と会話も弾んでいました。

文化祭



11月12日に出東の文化祭がありました。ララでは地域の方にララでの様子を知って頂く為1日の様子、利用様の作品やレクリエーションに参加された方にララで作ったスノーボールをお渡ししました。

日常生活



過ごしやすい季節になり外気浴やドライブで学頭へ菊を見に出かけました。屋内ではクッキング、干し柿づくり、文化祭の準備など色々な作業をされています。

お知らせ



今迄は玄関先で面会して頂いていましたが予約制で会議室にて面会して頂ける事となりました。事前に電話で予約をお願い致します。(予約が無い場合は今迄通り玄関の所で)

12月の行事予定

各棟往診	
11日 ハッピー号	23日 クリスマス会
28日 忘年会	30日 餅つき